



Las universidades de Vigo y Santiago, de las mejores para alumnos extranjeros

► Una encuesta entre 17.000 estudiantes internacionales sitúa a ambas en el grupo de cabeza de las españolas

AGENCIAS

VIGO/SANTIAGO. Las universidades de Vigo y Santiago fueron elegidas entre las mejores de España por los estudiantes internacionales, habiendo recibido calificaciones de al menos un 9 sobre 10 en los 'International Student Satisfaction Awards' organizados por la web StudyPortal, líder en selección de estudios superiores europeos.

Los más de 17.000 estudiantes que participaron en esta encuesta situaron como la mejor a la Universidad de Granada, con una puntuación de 9,4 sobre 10. Por detrás de la granadina, tam-

bién han obtenido la categoría de «excelentes» las universidades de Salamanca y Zaragoza.

Tras las tres ganadoras, les siguen en este estudio la Universidad Politécnica de Valencia y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un 9 sobre 10.

En la encuesta, los estudiantes tuvieron que valorar distintos aspectos de la vida académica y social durante sus experiencias internacionales, como nivel académico, investigación, calidad del profesorado, ciudad, cultura, seguridad, coste, naturaleza y alojamiento.

Por otra parte, la USC entregó los bonos de 5 euros diarios para hacer compras de lunes a viernes en el mercado de abastos de Santiago. Hay diez beneficiarios.